

ぬまっこ 号外

～ 笑顔 ～

令和6年5月29日

発行者

校長 三浦 了二

異学年交流（縦割り遊び）

5月28日の朝の活動で「縦割り活動」を行いました。2回目の活動になりましたが、6年生のリーダーを中心に各班、ゲームやドッジボールなどを楽しんでいました。リーダーの6年生がとても頼もしく、しっかりとグループをまとめてくれていました。また、1年生も学校生活に慣れ、笑顔で活動している姿が印象的でした。

この縦割り活動は、人との関わりを大切にする沼部小学校の大切な教育活動です。この活動を通して、思いやりの心を育てていきたいと思えます。

また、秋の加護坊山遠足はこの縦割り班での活動になります。遠足まで各班しっかりと絆を深めてほしいと思えます。



「凡事徹底」

本校では、返事・挨拶・靴揃えを中心として、「生活習慣のさ・し・す・せ・そ」を大切にしています。私が赴任して、まず沼部小学校の子どもたちはこの習慣がしっかり身に付いていることに感心しました。継続している大切な習慣です。これからも、沼部小学校の良き文化として、この生活習慣をすべての子が徹底できるように声掛けを継続していきます。

生活習慣の「さ・し・す・せ・そ」

さ・・・さわやかな挨拶、

し・・・しずかな廊下

す・・・すばやく行動

せ・・・せっせと掃除

そ・・・そろった下駄箱

